

O'ZBEKISTON RESPUBLIKASI
PARVOZLAR XAVFSIZLIGINI NAZORAT
QILISH DAVLAT INSPEKSIYASI

«DAVAVIANAZORAT»



STATE INSPECTION
OF THE REPUBLIC OF UZBEKISTAN
FOR FLIGHT SAFETY OVERSIGHT

«GOSAVIANADZOR»

73B NUKUS STREET, 100015 TASHKENT, REPUBLIC OF UZBEKISTAN,

TEL.: +(998-71)-1200071, FAX.: +(998-71)-2541482, e-mail: flight@uzcaa.uz

СЕРТИФИКАТ ОДОБРЕНИЯ AUTHORIZATION CERTIFICATE

Сертификат № 32

Настоящим разрешается использование устройства "CABIN FIRE AND SMOKE TRAINER" (CFST) в целях проведения тренировок авиационного персонала, в соответствии с утверждёнными учебными программами

Серийный номер обучающего
устройства: 2018-FT015

Тип устройства: V9000 COMMANDER™

Эксплуатант:

"O'quv Mashq Markazi"

Учебно-тренировочный Центр НАК

«Ўзбекистон ҳаво йуллари»

Расположение: г. Ташкент,
Республика Узбекистан

Данный сертификат выдан эксплуатанту учебного устройства бессрочно, до тех пор, пока не будет отозван или его действие не будет отменено или приостановлено.

Обучающее устройство должно эксплуатироваться в соответствии с ограничениями, указанными в приложении к настоящему Сертификату.

Date of issue: Oct. 10, 2018

Дата выдачи:

10.10.2018

Certificate number 32

This authorizes the usage of CABIN FIRE AND SMOKE TRAINER (CFST) for the purpose of the aviation personnel specific training in according with the approved training syllabuses

CFST Serial number:
2018-FT015

Type of CFST: V9000 COMMANDER™

Operated by:

Uzbekistan Airways

Flight Training Center

Located at:

Tashkent, Republic of Uzbekistan

This certificate shall remain valid subject to the operator of CFST and the holder of the certificate unless it has been surrendered, superseded, suspended or revoked.

The CFST must be operated within the limitations stated in the appendix to this Certificate.

Head of CAA of the Republic of
Uzbekistan

Начальник Госавианадзора
Республики Узбекистан


T. Uljaev

ПРИЛОЖЕНИЕ К СЕРТИФИКАТУ ОДОБРЕНИЯ № 32

APPENDIX TO AUTHORIZATION CERTIFICATE No. 32

**ОГРАНИЧЕНИЯ ПО ЭКСПЛУАТАЦИИ УЧЕБНОГО УСТРОЙСТВА
CFST OPERATIONAL LIMITATIONS**

Устройство должно эксплуатироваться квалифицированным персоналом, в соответствии с требованиями утверждённых инструкций по технической эксплуатации и проведению тренировок.

Operating the Trainer may only be performed by the qualified personnel according to the Maintenance and Instructor Manual.

Лица, участвующие в тренировках, должны быть ознакомлены с инструкцией по технике безопасности и процедурами аварийного покидания.

Any participant of the training must be aware of the safety and evacuation procedures for this fire trainer.

Во время тренировки внутри устройства могут находиться,
в обзорной кабине: 23 человека, включая одного инструктора;
в зоне имитации пожара/задымления: 4 человека, включая одного инструктора;
дополнительно: 1 вспомогательный технический специалист по поддержке.
Number of personnel inside the CFST are limited to:
up to 23 people including one instructor in the Observation area;
up to 4 people including one instructor in the Fire/Smoke training area;
1 technician for the maintenance and support.

**Начальник ОСАППП Госавианадзора РУз
Head of Certification and Flight OPS Oversight
Department**



R. Nishanov

Дата: 10.10.2018

Date: Oct. 10, 2018